



IMPACTO SIGNIFICATIVO DE LA PROYECCIÓN SOCIAL EN EL ÁREA DE SALUD - UEES

“Desde la Proyección Social la UEES contribuye a resolver los problemas de salud de la población salvadoreña”

La Universidad Evangélica de El Salvador a través de los programas, proyectos y actividades de Proyección Social que se realizan desde la Facultad de Medicina, articulados a la Docencia e Investigación, contribuye a la búsqueda del bienestar en salud para todos, especialmente de los sectores en condiciones de vulnerabilidad; contribuyendo a mejorar las condiciones de vida de estas poblaciones, en vinculación con entidades locales, líderes comunitarios, y socios estratégicos en el marco del Objetivo de Desarrollo Sostenible 3. Salud y Bienestar. El **PROGRAMA “ATENCIÓN INTEGRAL EN SALUD”** desarrollado por la Facultad de Medicina con sus tres Escuelas, Nutrición y Dietética, Enfermería y Medicina, aportan a la resolución de las principales problemáticas de salud de los municipios y sectores con los que colabora, realizándolo a partir de un diagnóstico de necesidades observadas y verificadas en las comunidades locales donde se implementan los proyectos sociales.

Acorde a nuestra Misión Institucional, de formar profesionales con excelencia académica, valores cristianos y conscientes del servicio a sus semejantes; la Universidad retoma el concepto de calidad en la búsqueda de excelencia, la cual durante el proceso formativo le asegura a nuestros estudiantes responder a las características propias de nuestro contexto, los coloca como entes de cambio para responder a las necesidades sociales desde sus prácticas preprofesionales y les incentiva a desarrollar la competencia investigativa, para encontrar soluciones útiles, alcanzables, realizables y pertinentes para las comunidades donde servimos.

Con la participación de docentes, estudiantes, líderes comunitarios y socios estratégicos, la Facultad de Medicina desarrolla diferentes actividades, programas y proyectos, entre ellos:

PROYECTOS CON LA FUNDACIÓN ESTEBAN y HOGAR DE ANCIANOS DE SAN IGNACIO, SAN VICENTE: los estudiantes de la Escuela de Nutrición y Dietética con la orientación de especialistas, se encargan de identificar posibles riesgos de malnutrición mediante una correcta valoración del estado nutricional en niños y adolescentes de instituciones de educación media pertenecientes a la Fundación Esteban, con el fin de brindar un diagnóstico y tratamiento oportuno. De igual forma realizan esta labor en el Hogar de Ancianos San Ignacio, del departamento de San Vicente, donde velan por la alimentación adecuada para los adultos mayores residentes.

PROYECTO TRANSFORMA CABAÑAS: en el municipio de Victoria, departamento de Cabañas, el proyecto multidisciplinario “Transforma Cabañas” que desde hace más de una década lidera la Iglesia Auditorio Cristiano “Jesús es El Señor” de la Misión Centroamericana, tiene acompañamiento de diferentes Facultades de la Universidad. Desde la Facultad de Medicina se aporta desde las cátedras de Medicina Preventiva y Salud Comunitaria, donde los estudiantes elaboran material educativo para la promoción de la salud en los temas de mayor prevalencia e incidencia en el municipio. Además, se ha coordinado la elaboración de 4 diagnósticos situacionales de salud en la población de Uvillas y Ocotillo ubicados en el mismo municipio.

PROYECTO CLÍNICA DE LA PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES, CIUDAD DELGADO: se implementa el programa “Autocuidado y prevención de las enfermedades no transmisibles en el adulto mayor”; en el cual participan estudiantes y docentes de la Escuela de Enfermería, con el acompañamiento de un profesional de medicina, que de manera permanente atiende esta clínica y da seguimiento a los casos de enfermedades crónicas en los adultos mayores.

PROYECTO CON EL CENTRO MÉDICO FAMILIAR SHALOM, SANTIAGO TEXACUANGOS: este proyecto de la Fundación “Amigos para Latinoamérica” – **AMILAT**, es de mucho impacto para la población de Santiago Texacuangos y municipios

ACTIVA TUS
TALENTOS

aledaños. La Universidad se vincula desde hace muchos años con este proyecto de atención en salud a partir de un convenio que permite prácticas comunitarias en el primer nivel de atención para estudiantes de las tres escuelas de la Facultad de Medicina, quienes brindan educación y promoción en salud, atención de cuidados y evaluaciones del estado de nutrición de los pacientes que asisten a la clínica.

El impacto social se evidencia en la medición y alcance de los indicadores y metas anuales en cada proyecto, en la ejecución del presupuesto, en el número de beneficiarios, en la efectividad del relacionamiento estratégico con estas entidades, así como con la comunidad local y otros sectores públicos y privados, y en la verificación de los cambios en los estilos de vida de la población beneficiaria, lo cual contribuye de manera preventiva al cuidado de su salud y calidad de vida. Un promedio de 700 estudiantes participa en el proyecto de la Fundación Esteban, más de un centenar de niños, adultos, y mujeres en estado de embarazo son beneficiados en el Centro Médico Familiar Shalom; alrededor de 100 adultos mayores en Ciudad Delgado, más de 150 personas en Ciudad Victoria, Cabañas y más de 40 adultos mayores del Hogar de Ancianos San Ignacio en San Vicente.

MISIÓN DE LA FACULTAD DE MEDICINA

“Formar profesionales en medicina competentes en el ejercicio científico, humano y social de la medicina con una ética cristiana basada en las Sagradas Escrituras, para responder a las necesidades de salud del individuo, la familia y la comunidad, contribuyendo a transformar la sociedad”.



Ciudad Victoria, Cabañas. Inicio de jornada de atención integral en salud.



Centro Médico Familiar Shalom. Estudiante brindando promoción en salud a usuarios del centro de atención.



Transforma Cabañas. Reunión con líderes locales del proyecto, previo a visitar las comunidades.



Hogar de Ancianos San Ignacio en San Vicente. Promoción de salud integral y entrega de material educativo a responsables del hogar.



Fundación Esteban. Promoción y educación en salud a estudiantes previo a evaluaciones diagnósticas nutricionales.



“

Para mí realizar labor social ha sido muy gratificante, ya que he podido adquirir una nueva experiencia y aprendizaje visitando comunidades de áreas rurales donde pude compartir con personas de la comunidad Victoria en el departamento de Cabañas, quienes se ven en dificultades de recibir ayuda en el área de la salud y educación.”

-María Palma

Estudiante del Doctorado en Medicina

www.uees.edu.sv

[6195-0000](tel:6195-0000)

[f](#) [t](#) [@](#) [ueesoficial](#)

CONOCE OFERTA ACÁDEMICA